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【１月 ＰＴＡ常任委員会より】 

日 時：平成２９年１月２４日（火） 午後７時００分～  場 所：第二会議室 

参加者：総務部１３名 学年部２名・成人教育部２名・厚生部３名・校外生活指導部１名 

    広報部１名 校長・副校長・松村主任教諭・斉藤教諭・玉井主任教諭  計２７名参加 

 

1、会長あいさつ 

新年、明けましておめでとうございます。会員の皆様におかれましては、良い年

明けとなられたこととお喜び申し上げます。 

冬休み中は、大きな事故などにも合わず、無事過ごしたとの報告を学校側より頂

いております。また、年明けから拡大しておりますインフルエンザなどにも、当校

の子供たちはあまり影響されておらず、元気に登校しているようです。これも、単

に各家庭、学校の衛生管理のおかげと感謝いたします。 

さて、子供たちはいよいよ、最終学期となりました。三年生はいよいよ受験戦争

の真っ只中へ突入して参ります。二年生は来年に向けて志を立てる立志式が控えて

おります。一年生も、中学校生活にも慣れ、後輩たちを受け入れる準備の時期です。

今一度自らを見直し、心を引き締めて最後の学期を過ごしていただければと思って

おります。各家庭においても、ご協力のほど、どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

２、校長あいさつ 

インフルエンザ流行の季節になりました。区内中学校では、１・２年生の学年閉

鎖があったそうです。浅草中学校でも、とにかく３年生にはうつさないようにと思

っております。３年生は入試ということもあり、早い生徒は私立高校の合格の報告

をする生徒も出て来ています。ですが、ほとんどは合格が決まっていない生徒で、

これから面接練習をする生徒もいるので、早く決まった生徒もまじめに学校生活を

過ごして欲しいです。２年生は立志式、１年生は校外学習等があります。これから

も子供たちの応援を宜よろしくお願いいたします。 

 

３、学校からの連絡 

新年初顔合わせ会では楽しい企画をありがとうございました。素晴らしい会でし



た。立志式の受付もＰＴＡの皆さんへお願いします。また当日多くの皆様のご参観

をお待ちしております。 

 年末に行われた保護者アンケートでは９０％以上の回答をいただきありがとう

ございました。２月には結果を集計して報告をしたいと思っております。学習面で

は評価が高くなっていましたが、評価の下がった部分は話し合いをして、もっとも

っと浅草中学校を良くしていきたいと思います。 

 

・一学年主任 玉井主任教諭より 

校外学習のある２／１０に向けて学習しているところです。今回の校外学習は、

東東京を都営線でめぐります。このあと、２学年になっても校外学習を行い、修学

旅行での班行動を見据えての学習をしていきます。子供たちはとても楽しみにして

いるので、約束・ルール・時間を守り、良い校外学習にしたいです。 

百人一首は、国語の授業の中で覚えてやることになっていますが、百人一首大会

の前日にはテストを行い、１００点満点をとる子もいて、行事を絡めて出来て良か

ったと思っています。次は理科コンテストがあります。いままで満点を取れなかっ

た子もしっかり取り組ませたいです。 

現在１年生は、７６名からスタートした学年が、冬休み明け８１名になっており、

３クラスをキープしています。良い流れになってきていると思います。宿題の提出

率も上がっており、子供たちも自信がついてきていることを実感しています。残り

少ない三学期ですが、どうぞご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

 

・二学年主任 斉藤教諭より 

２年生は、転出入があり５６名から現在６０名になりました。３クラスになるに

はまだまだ及びませんが、生徒が増えてとてもよいことです。 

行事の多かった１・２学期でしたが、３学期は立志式に向けて子供たち全員に作

文を書かせて、代表生徒を選定しているところです。自分をあらわす漢字１文字（色

紙）も各々の将来を見据えた１文字を考えて書いていますので、保護者の方たちは

是非参観いただけると有り難いです。 

立志式が終わると少し落ち着いてくるので、３年生の入試の１年前だという話を

していきたいと思います。とにかく人がいい子たちばかりですが、プラスαで学力

をつけていきたいと思っております。残り数ヶ月よろしくお願いいたします。 

 

・三学年 松村主任教諭より 

３年生といえばもちろん、受験で忙しい時期に入りました。 

生徒全体には、出願、入試、発表と毎日慌ただしく、クラスには誰かしらいない

日が続き、数えたら卒業式まで５０日程度しか無いので、一日一日をみんなと大事



に過ごし、良い卒業式を迎えようと話しています。 

進路が決まった生徒たちには、３つのことを話しました。１つは、自分の力だけ

で合格した訳ではないので、親や先生、世話になった人たちに感謝の気持ちをしっ

かり持つこと。２つ目は、うかれて問題を起こさないこと。３つ目は、合格が決ま

った後の行動が本当の自分を表すので、しっかり考えて行動すること。です。 

この時期になると毎年学校を休んで受験勉強をする子が出て来ますが、きちんと

学校に来て、規則正しい生活をして、授業もしっかり受けて、気持ちの切り替えを

し、リラックスした状態で受験に臨むようにと話をしました。ご家庭でもご協力を

お願いいたします。 

 

４．各部活動報告・予定 

 

学年部 

・１２／１７    浅中まつりの手伝い 

・ １／１３～ １年生あいさつ当番開始 

 

成人教育部 

・ １／１３ 第１・２回の家庭教育学級の報告書再提出・部会開催 

 

校外生活指導部 

 ≪活動報告はありません≫ 

 

厚生部 

 ≪活動報告はありません≫ 

 

広報部 

 ・１２／１７  浅中まつりの撮影 

 ・ １／１３  ＰＴＡ新年初顔合わせ会撮影 

 ・ １／２０  百人一首大会撮影 

 ・ １／２１  第７回部会開催 

 ・ ２／ ４  立志式撮影予定 

 

 

 

 

 



【活動報告・活動予定】 

会長・副会長などが協力して行いました活動をご報告いたします 

１／１３  新年顔合わせ会             ～会長・総務部 

１／１６  松葉小学校 新年会           ～会長 

１／２１  台東育英小学校 マラソン大会・展覧会  ～会長 

１／２３  中学校ＰＴＡ連合会           ～会長 

１／２７  浅草橋地区新年会            ～会長 

１／２８  紅白マロニエ祭り 部会                  ～会長 

 

 

~~~~~今後の行事予定~~~~~	 

２月 ４日      土曜学校公開 

           ２年立志式 

２月１０日      １年校外学習 

２月２７日~３月１日 学年末考査 

３月 ４日      土曜学校公開 

３月２７日      新入学説明会 

 

 

朝のあいさつ運動 

１月は１年２組の保護者の皆さまからとなります。 

あいさつ運動終了後、１５分程度、屋上庭園の芝生などの手入れを行っ

ております。お時間の許す限り、ご協力をお願いいたします。 

 

次回 常任委員会は２月１４日（火） 午後７時～ です 

 

 

＊＊＊編集後記＊＊＊ 

残り少ない中学校生活ですが、子供たちを支えて、 

充実した時間を過ごしていきたいです。 

総務部書記（担当：３年諏訪） 


